



Sinergitas TNI Polri di Nyalindung Sukabumi Ciptakan Rasa Aman dan Nyaman

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Aug 16, 2023 - 13:15



Sinergitas TNI Polri di Nyalindung Sukabumi Ciptakan Rasa Aman dan Nyaman

Sukabumi, 16 Agustus 2023 - Dalam rangka memperingati Hari Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-78, Desa Wangunreja di Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, menggelar kegiatan monitoring dan pengamanan gerak

jalan sante. Kegiatan yang diadakan di halaman Kantor Desa Wangunreja pada hari Rabu, 16 Agustus 2023, dimulai pukul 08.00 Wib dan diikuti oleh anak-anak sekolah dari tingkat SD, SMP, dan SMU, serta masyarakat setempat dengan jumlah peserta mencapai kurang lebih 600 orang.

Dalam suasana yang penuh semangat, Kepolisian Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, AIPDA SUTRISNO, dan Babinsa Sertu Abun turut serta menjalankan tugas pengamanan dan pemantauan jalannya kegiatan. Giat ini juga bertujuan untuk memastikan kelancaran serta keselamatan peserta yang terlibat dalam gerak jalan sante.

Sutrisno menyatakan, "Kegiatan monitoring dan pengamanan gerak jalan sante ini menjadi bentuk nyata dukungan kami dalam memperingati Hari Kemerdekaan. Kami berkomitmen untuk menjaga keamanan dan kenyamanan seluruh peserta, khususnya para siswa sekolah dan masyarakat Desa Wangunreja."

Berbagai rangkaian acara pun turut menyemarakkan kegiatan ini, termasuk sambutan pembukaan yang diawali dengan ucapan salam, "Assalamu'alaikum warohmatullohi wabarokatuh." Anak-anak sekolah dari tingkat SD, SMP, dan SMU tampil memukau dengan berbagai atraksi dan pertunjukan yang mencerminkan semangat kemerdekaan.

Hadirnya masyarakat dalam acara ini juga menjadi bentuk solidaritas dalam merayakan momen penting bagi bangsa Indonesia. Dalam suasana yang ceria, mereka turut memeriahkan jalannya gerak jalan sante dengan semangat dan kebersamaan.

Kegiatan ini bukan hanya sebagai perayaan semata, tetapi juga sebagai sarana untuk memupuk rasa persatuan dan cinta tanah air. Melalui partisipasi yang aktif dalam gerak jalan sante, masyarakat Desa Wangunreja menunjukkan kesatuan dan semangat kebersamaan dalam merayakan Hari Kemerdekaan.

Dengan suksesnya kegiatan monitoring dan pengamanan gerak jalan sante ini, Desa Wangunreja berharap bahwa semangat kemerdekaan akan terus terjaga dan diperjuangkan oleh generasi muda dan masyarakat secara keseluruhan. Semoga semangat ini terus membara dan mewarnai perjalanan bangsa ke depan.

Polres Sukabumi Polda Jabar.